

## Responsabilizan a Conagua por falta de agua en Ecatepec

POR GERARDO CAMPOS

**E**CATEPEC, Méx. (OEM-Infomex).- Luego de que un grupo de vecinos de Ecatepec realizaron bloqueos en la avenida central en demanda de suministro de agua potable, el Gobierno local explicó que esta falta del vital líquido obedece a recortes en el caudal que registra la Comisión Nacional del Agua (Conagua), anunciados desde el mes de julio.

Respecto al bloqueo de la avenida Central (Carlos Hank González) realizado por un grupo de vecinos de Jardines de Cerro Gordo por la falta de agua en su colonia, el gobierno local informó que en las últimas semanas se ha registrado escasez del líquido principalmente en la quinta zona del municipio, debido a la disminución del caudal que se recibe por parte del Sistema Cutzamala.

Federico Vázquez Gómez, director del Sistema de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (SAPASE), informó que en esa zona se distribuye el agua por tandeo, y que al

dialogar con los vecinos se acordó que hoy y mañana se suministrará el líquido a través de la red y que en los demás días se intensificará el reparto a través de pipas con las que cuenta el organismo.

Recordó que el líquido que distribuyen las pipas de SAPASE no tienen costo para los usuarios que se encuentren al corriente con sus pagos de agua y para los que no, el valor es de 4 pesos por cada 200 litros.

Las pipas de agua particulares manejan otras cuotas independientes a las del organismo municipal. Cualquier abuso por parte de las pipas de SAPASE debe reportarse al 57 79 91 00. Añadió que desde el mes de julio, la Conagua anunció que disminuiría indefinidamente el flujo de agua que se entrega al Distrito Federal y a los municipios metropolitanos del Estado de México, mediante el Sistema Cutzamala, debido al bajo nivel del líquido en sus presas, por lo que se hace de nueva cuenta un llamado a la población para que cuide el agua y no la desperdicie. (Colaborador)

